

**GAMBARAN
PENGETAHUAN, SIKAP, DAN PERILAKU KEPALA
KELUARGA TERHADAP PENYAKIT DEMAM
BERDARAH DENGUE DI RW.02 KELURAHAN
SUKAWARNA WILAYAH KERJA PUSKESMAS
SUKAWARNA KOTA BANDUNG
TAHUN 2007**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

Riezky Danang Dady

0410117



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2007**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT (Tuhan Yang Maha Esa), yang telah memberikan karunia-Nya, sehingga penyusun dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini sebaik baiknya.

Penulisan karya tulis ilmiah (KTI) ini tidak dapat terlaksana dengan baik tanpa bantuan dari banyak pihak, maka pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Surya Tanuraharja, dr., MPH., DTMH. sebagai pembimbing dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini.
2. dr. Dewi, dan seluruh staf Puskesmas Sukawarna yang banyak membantu penulis dalam melakukan penelitian dan pengambilan data.
3. Djumadi E.S. dan Endang S. (Ayah dan Ibu penulis) yang telah memberikan dukungan baik mental, material maupun spiritual yang sangat besar selama penyusunan KTI ini.
4. Agnes Dewi Afriani, yang telah membantu penulis dalam doa, dukungan dan kasih sayang dalam penyusunan KTI ini.
5. Arie Wahyudi & Puti Syania yang banyak membantu penyusunan KTI ini.
6. Adam I., Kak Vidie T., Kak Ocep, Bheto, Bani I., Maya, Risyad, Arie dan seluruh rekan, teman serta sahabat lainnya yang telah membantu proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

Akhir kata penulis berharap semoga KTI ini dapat bermanfaat bagi para pembaca, penulis, puskesmas Sukawarna dan seluruh kota Bandung dalam upaya mencegah demam berdarah dengue.

Bandung, Januari 2008

Riezky Danang Dady

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai mahasiswa Universitas Kristen Maranatha Bandung yang bertanda tangan di bawah ini, saya :

Nama : Riezky Danang Dady
NRP : 0410117

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (Non-exclusive Royalty-Free Right) atas karya ilmiah saya yang berjudul : **Gambaran Pengetahuan Sikap dan Perilaku Kepala Keluarga terhadap Penyakit Demam Berdarah Dengue di RW.02 Kelurahan Sukawara Wilayah Kerja Puskesmas Sukawarna kota Bandung Tahun.** Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak menyimpan, mengalih media/format-kan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di: Bandung
Pada tanggal 20 February 2008
Yang menyatakan

(Riezky Danang Dady)